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河南建业河南建业
首次征战亚冠联赛首次征战亚冠联赛
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[高端访谈]
建业老总：“我们永远不会

放弃，明年亚冠再见。”
昨日，俱乐部老总杨楠在总结亚冠征程

时，重点谈到了“经验、实力和精神”3个方面，
她认为球队在比赛作风上达到80分，但是经
验和实力却没有达到及格线，“我们永远不会
放弃，明年亚冠再见。”

“第一次打亚冠，总得有个过程，应该说
建业队还是缺乏国际比赛经验，碰到一个陌
生对手该如何去踢，在场上如何应变，需要靠
比赛和时间去积累，我相信明年我们将在亚
冠赛场上展现出更成熟的一面。”——亚冠征
程是河南建业一个新的开始

“像第一场主场和新加坡的比赛球队打
了十几脚门，但就得不了分，全队的表现都比
较急躁，球员在场上紧张得动作都有点变
形。第一次打这种国际大赛，我们确实是太
缺乏这种经验了。如果当时赢球拿了三分，
全队不会那么被动。”——对于结束了6场亚
冠比赛，全程随队的杨楠感慨万千

“当时酒店饮食差、住宿条件又恶劣，但
是顽强的拼搏精神让我感动。尽管头两场亚
冠都是平局，但这场平局的意义太不一样
了。”——让杨楠最为感动的是第一次客场河
南建业1∶1顽强逼平大阪钢巴

“教练组已经很努力，今年双线作战，但引
援不理想，更多的应该是俱乐部来承担责
任。”——杨楠坦承引援不力是俱乐部的责任

“他是最适合河南队的主教练，他的特点
是把一些并不出色的球员都捏合在一起，这
就是他的高明之处。”——对于唐尧东，杨楠
再次表示出留任的意愿

一场替补的“战斗”
正如赛前所说的那样，唐尧东昨天派上了

多名替补队员，内托和宋泰林两位主力坐在了
替补席上，而之前打满所有比赛的队长陆峰则
干脆连18人名单都没有进。

同样，大阪钢巴排出的也是替补阵容，除
了 9号卢卡斯之外，其余 4名外援均没有出现
在18人大名单中。

尽管双方上场的都是替补队员，但比赛内
容却没有想象中的那般糟糕，而是精彩纷呈。
昨天，建业队的发挥要好于本赛季以往的任何
一场比赛，顶住了对方前 15分钟的攻势后，队
员们开始发力，并频频威胁到对方大门。

第 38分钟，建业队快速反击，赵鹏接于乐
的传球后直接面对对方门将，可惜大门力量太
小，皮球被没收。还没有从错失良机的遗憾中
缓过神儿来，对方却进球了，33号宇佐美贵史

在禁区线上横向带球，晃过建业队员的防守起
脚远射，皮球挂死角入网。

错失良机，反被对方进球，这似乎又是一
个“老套”的剧情在重复。不过不同的是，建业
队这次迸发出了更强的战斗力。进入下半场，
唐尧东连续将内托和宋泰林换上，球队的攻势
也更盛。

然而随着时间的流逝，1∶0的比分一直没
有改变。就在很多人认为建业队又将迎来一
场失败的时候，转机终于出现——补时阶段，
宋泰林在禁区内接内托传球后吊射，将球送入
网窝，也点燃了航海体育场。

上场的都是战士
“这一场没有上两个守门员，仍然收获了

一场平局，”这样的结果让唐尧东在赛后颇感
安慰，“今天上场的所有队员都表现出了顽强
的斗志，他们每个人都是战士！我之前就说

过，我们的队员是可爱的，今天他们再次让球
迷看到了可爱的一面。他们在落后的情况下
并没有放弃，用尊严拿到了宝贵的一分。”

如果不是最后时刻的丢球，大阪钢巴完
全可以小组第一的身份在接下来的淘汰赛中
坐等对手上门，而现在他们却不得不面对又一
次的客场奔波。

主教练西野郎坦言：“确实没有想到对方
这么顽强。在最后时刻，我们精力不集中，被
对方进了一球。这是一个教训，我们要认真总
结，避免再犯类似错误。”

老板的满意
“坚持到最后仍不放弃，你们完成了打出风

格、打出河南人精神面貌的要求。虽然没有获得
出线权，但大家用实际行动表现了河南人对亚冠
的尊重，感谢大家！”建业集团董事长胡葆森赛后
走进球员休息室，并和教练队员一一握手。

[成绩单] 建业未尝胜绩
2.24 河南建业0∶0新加坡军团
3.10 大阪钢巴1∶1河南建业
3.23 河南建业0∶2水原三星
3.31 水原三星2∶0河南建业
4.13 新加坡军团2∶1河南建业
4.27 河南建业1∶1大阪钢巴

[积分榜] 建业排名垫底
排名 球队 胜 平 负 积分
1 水原三星 4 1 1 13
2 大阪钢巴 3 3 0 12
3 新加坡军团1 1 4 4
4 河南建业 0 3 3 3

当补时阶段宋泰林在禁区内吊射将皮
球送入对方网窝后，建业队员们发疯似的
扑向进球功臣，场边的教练和替补队员们
也从座椅上一跃而起，庆祝进球。昨晚的
航海体育场内顿时沸腾起来。

1∶1，虽然只是一场平局，虽然比赛
结果如何已经无关大局，但建业队员们
用自己的行动实践了永不放
弃的诺言，在亚冠最后一战中
维护了河南足球的尊严。

晚报首席记者 郭韬略/文
晚报记者 白韬/图
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